

BOSSMAN

Satkamling Subu Subua Bulu Cindea Sabet Juara Dua Tingkat Polda Sulsel, Kapolsek Bungoro Kopol Alamsyah Ucapkan Terima Kasih

HermanDjide - PANGKEP.BOSSMAN.CO.ID

Jun 21, 2023 - 10:32



Satkamling Subu Subua Bulu Cindea Sabet Juara Dua Tingkat Polda Sulsel, Kapolsek Bungoro Kopol Alamsyah Ucapkan Terima Kasih

BUNGORO. - Kapolsek Bungoro Polres Pangkep Kopol Andi Alamsyah SH.MH saat dihubungi lewat telp selulernya Rabu (21/6/2023) mengucapkan terimakasih kepada masyarakat desa Bulu Cindea Kecamatan Bungoro atas partisipasinya sehingga Satkamling Subu - Subua sukses sabet juara tingkat Polda Sulawesi Selatan.

Menurutnya bahwa keberhasilan ini tidak terlepas dari kebersamaan kita semua,

baik Bhabinkamtibmas Desa Bulu Cindea, Kepala Desa Made Ali SE dan Babinsa serta masyarakat setempat.

Demikian juga motivasi serta dukungan penuh dari Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti sehingga piala Satkamling Polda Sulsel telah sukses di Bowong ke Pangkep sebagai juara Dua tingkat Polda Sulawesi Selatan.

Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) Subuh Subua yang berada Dusun Bujung Tangaya Desa Bulu Cindea Kecamatan Bungoro, Kabupaten Pangkep,

Sebagai Perwakilan Polres Pangkep dalam Lomba Satkamling Tingkat Polda Sulawesi Selatan, dan keluar sebagai Juara kedua tingkat Polda Sulsel, setelah menjuarai lomba Satkamling sebagai terbaik pertama Tingkat Polres Pangkep.

Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro Aiptu Bakri mengatakan "Sebagai Juara pertama lomba satkamling tingkat Polres Pangkep, selanjutnya Satkamling Subuh Subua desa bulu cindea mewakili Polres Pangkep dalam lomba Satkamling di tingkat Polda Sulawesi Selatan dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023 ,"

Bhabinkamtibmas Polsek Bungoro Polres Pangkep Aiptu Bakri yang mewakili Polres Pangkep didampingi Kasatkamling Bapak Rizal, ikut serta dalam penerimaan Piagam / Hadiah Sebagai Juara kedua dalam lomba Satkamling tingkat Polda Sulsel di Lapangan karebosi Makassar, Rabu, (21/07/2023).

Kapolsek Bungoro Kopol Andi Alamsyah SH MH mengatakan bahwa kami bangga dengan pencapaian ini, Atas usaha dan kerjasama antara Polri dan dukungan dari segenap warga masyarakat Dusun Bujung tangaya Desa Bulu Cindea kecamatan Bungoro.

Ditempat terpisah Kapolres Pangkep AKBP Ari Kartika Bhakti SIK, MKP mengatakan Trimakasih Kepada seluruh warga masyarakat Desa Bulu Cindea dan Polsek Bungoro, yang telah mengharumkan Polres Pangkep dalam Lomba Satkamling yang digelar dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023.

Satkamling bertujuan untuk memotivasi warga dalam ikut menciptakan situasi kondusif di wilayahnya masing-masing. "Lomba tersebut untuk meningkatkan keterampilan warga masyarakat saat melaksanakan ronda malam sebagai upaya pencegahan gangguan Kamtibmas. Kelengkapan Pos Satkamling juga perlu diperhatikan untuk menunjang kegiatan ronda," jelas Kapolres Pangkep. (Herman Djide)